Casablanca : réouverture imminente du passage souterrain de la coupole Zevaco

Lancés en février 2018, les travaux de rénovation de la coupole Zevaco touchent à leur fin. Nabila Rmili, maire de Casablanca, a annoncé l'ouverture imminente du passage souterrain de la coupole.



Une délégation composée notamment du président du Conseil régional de Casablanca-Settat, Abdellatif Maâzouz, et de la maire de Casablanca, Nabila Rmili, a effectué, lundi 29 novembre, une visite à la coupole créée par l'architecte français Jean-François Zevaco.

Nabila Rmili a ainsi annoncé l'ouverture imminente du passage souterrain de la coupole.

Il s'agit « d'un travail signé Casa Aménagement, qui embellira la place des Nations unies. Espaces verts, commerces et magasins, une nouvelle vie pour ce beau patrimoine », a écrit Nabila Rmili sur Twitter.

Heureuse de vous annoncer l'ouverture imminente de l'un des symboles les plus importants de #Casablanca «Kora Ardia Zevaco». Un travail signé @CasaAmenagement, qui embellira la place des nations unis. Espaces verts, commerces et magasins, une nouvelle vie pour ce beau patrimoine.

Lancés en février 2018, les travaux de rénovation de la coupole Zevaco (Kora Ardia) ont nécessité un budget de 25 millions de DH.



